
Verbale della riunione telematica del Consiglio Direttivo AISV allargato del 
17 marzo 2021. 
 
 
Il CD si riunisce alle ore 9:00 telematicamente. 
Sono presenti: Barbara Gili  Fivela (Presidente), Alessandro Vietti, Stephan Schmid, 
Silvia Calamai, Vincenzo Galatà, Sonia D'Apolito; assente giustificata Cinzia Avesani. 
 
 
Ordine del Giorno: 
1. Comunicazioni 
2. Iniziative di formazione e divulgazione 
3. Consiglio scientifico dll'OLF: Proposte 
4. Aggiornamento riviste Fascia A 
5. Aggiornamento Studi AISV 
 
 
1. La Presidente comunica che ha trasmesso a Cutugno, organizzatore del prossimo 

convegno AISV, il vademecum per la preparazione dei convegni, e che si è riaperta 
la discussione anche con AItLA sul tema del convegno. Per quanto riguarda il 
riconoscimento di CFU per iniziative di formazione in ambito forense, riferisce di 
averne parlato con la rappresentante nel CUN Carla Bagna, con riferimento in 
particolare alla necessità di fare accordi con associazioni professionali tra quelle 
riconosciute dal Ministero. Ricorda che l'evento di formazione forense previsto in 
tarda primavera e organizzato da Luciano Romito prevede il riconoscimento di CFU. 
Rispetto al tema delle società di servizi forensi attualmente attive in Italia che si 
auto-attribuiscono il titolo di "Associazione Italiana di..", la Presidente riferisce che 
la cosa è stata comunicata ai Presidenti delle altre società linguistiche. Inoltre, 
comunica che la neo-eletta Presidente della SIG Anna Marinetti ha manifestato 
interesse a firmare il Documento sull'attività forense che la SIG ancora non ha 
firmato. Gili Fivela inoltre riferisce dell'avanzamento dei lavori in relazione al 
volume in onore di Renata Savy, che sarà presentato pubblicamente in autunno, 
oltre ad un secondo volume con i contributi di tutti i soci che vorranno partecipare, 
anch'esso organizzato da AISV. Mostra la 'call for papers' dell'evento e i membri del 
CD la approvano all'unanimità.  

2. Calamai riferisce del prosieguo delle attività relative al Vademecum sulle fonti orali. 
E' in corso la revisione del testo con consultazione pubblica. Calamai chiede di 
prevedere alla fine del percorso un passaggio formale di approvazione da parte del 
CD AISV. Riferisce anche di altre attività di formazione connesse al Vademecum, in 
ambito CLARIN e presso alcuni dottorati. Gili Fivela riferisce che Luciano Romito 
sta lavorando per l'organizzazione dell'evento formativo forense organizzato 
dall'OLF per la tarda primavera. Rispetto al tema delle attività formative di fonetica 
e fonologia aperte ai soci AISV, Vietti riferisce delle numerose preiscrizioni al 
seminario dottorale sui temi della fonetica acustica che è stato aperto ai soci AISV 
interessati. 

3. Rispetto alla proposta dell'allargamento del Consiglio scientifico dell'OLF, dopo 
ampia e approfondita discussione il CD delibera, su proposta della Presidente, di 
istituire un comitato scientifico per l'organizzazione e la gestione dell'evento 
formativo previsto in tarda primavera, con l'inclusione di alcuni giovani studiosi 
dell'AISV. 

4. La Presidente riferisce che è stata fatta una cernita con le nostre richieste, perché 
ad aprile si riaprirà la finestra per l'indicazione di riviste da prendere in 
considerazione per l'ingresso in fascia A. Si delibera di coinvolgere i soci nella 
valutazione delle riviste da sottoporre al giudizio dell'ANVUR, e in particolare di far 
avere ai soci l'ultima versione dell'elenco ANVUR delle riviste di fascia A e l'elenco 
delle riviste già individuate per l'inclusione in tale lista, con la richiesta di valutare 



e segnalare altre eventuali proposte. La Presidente propone che tutto ciò si svolga 
entro il 10 aprile p.v., i membri del CD concordano. 

5. La Presidente riferisce di una riunione avuta con Academia University Press insieme 
a Cinzia Avesani. La società è apparsa interessata alla gestione di una eventuale 
rivista AISV e manderà a breve un preventivo. Rispetto alla questione 
dell'indicizzazione delle pubblicazioni AISV (volumi miscellanei), il gruppo di lavoro 
a ciò deputato si è riunito e sta raccogliendo le informazioni sugli eventuali costi. Il 
CD concorda anche sulla necessitò di concludere in breve tempo la revisione delle 
norme editoriali degli Studi AISV con particolare riferimento alla parte sulle 
Monografie nonché la redazione delle norme redazionali specifiche per le 
Monografie, ancora mancanti. 

 
La riunione si conclude alle ore 10:45. 
 
La Presidente, Gili Fivela     La Segretaria verbalizzante, 
Celata 


